

Viele Tafel-Aktionen für ein Ziel: Helfen!



Tafel-Aktion für ein neues Fahrzeug

felbrot. Alles wurde aus Spenden liebevoll vorbereitet. Der Erlös soll die Anschaffung eines neuen Transporters für die Tafel wirkungsvoll unterstützen. Das Fahrzeug wird dringend benötigt, um Supermärkte und Geschäfte anzufahren und die gesponserten Lebensmittel abholen zu können. „Obwohl schon einiges Geld gesammelt wurde, fehlen uns immer noch rund 12.000 Euro.“, so Uschi Vox, die Leiterin der Nordhorner Tafel. Auch am Glücksrad nahmen die Tafel-Mitarbeiterinnen so manchen Euro für die gemeinsame Aktion ein. Während der Tierpark-Aktion hatten übrigens die bedürftigen Kunden der Tafel freien Eintritt in den Familienzoo. Das dafür benötigte Eintrittsgeld wurde von einer ehrenamtlichen Helferin der Nordhorner Tafel gespendet.

Text und Fotos: cbw



Am Stand der Nordhorner Tafel e.V. waren viele fleißige Helferinnen und Helfer aktiv



Wer hier am Glücksrad drehte – unterstützte die Nordhorner Tafel

Ende September fand ein Bauernmarkt im Tierpark Nordhorn statt. Hier präsentierten sich viele Vereine und Unternehmen. Mit dabei auch die Nordhorner Tafel. Mit freiwilligen Helferinnen und Helfern bot die Nordhorner Tafel Schmackhaftes rund um die Kartoffel an: Folienkartoffeln, Kartoffelsuppe und Kartoffelsalat und Kartof-